

L'armée syrienne poursuit l'offensive contre des groupes terroristes



Damas, 12 août (RHC)- Des unités de l'armée syrienne poursuivent leur offensive contre des groupes terroristes dans les régions de Jobar et d'Ayn Tarma, à l'Est de Damas.

Après de nombreuses frappes aériennes, des feux d'artillerie et des missiles sol-sol, la 42e Brigade de l'Armée a percé les défenses des extrémistes dans cette zone et elle a coupé une ligne de ravitaillement.

Les combats sont particulièrement acharnés dans des grottes, dans des réseaux de tunnels et dans des édifices abandonnés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/138098-larmee-syrienne-poursuit-loffensive-contre-des-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba